



高等部第Ⅲ期産業現場等における実習

11月12日(月)から22日(木)までの9日間、産業現場等における実習及び校内実習を実施しました。今回の実習では、一般企業30カ所、福祉サービス事業所24カ所、合計54カ所の各事業所の御協力のもと、73名の生徒が実習に取り組みました。校内実習では、WOコーポレーション様、キッチンモモ様の御協力をいただき、おしぼりや水切り袋の袋詰め、箸入れを行いました。また、ペットボトルのリサイクル作業にも取り組みました。

今回の実習は、初めて1年生が校外での実習に取り組み、学校で学んだことを実習先で生かすことができましたようです。実習中体調不良で休んでしまう生徒もいましたが、それも一つの課題として今後の学校生活の中で改善できるようにがんばってほしいと思います。また、2週間に渡り、家庭での御支援ありがとうございました。今後も進路に関する事で何か疑問・質問等ございましたら、担任を通してお知らせください。



有限会社 利通



キッチンモモ



オリンパスサポートメイト



校内実習



報告の一コマ

職場開拓にご協力おねがいします

産業現場等における実習場所の確保のため、年間を通して職場開拓を実施しています。職場開拓は、実習先の確保だけでなく、社会に本校の児童生徒を知っていただく良い機会です。本校の生徒の実習に協力いただける企業や事業所の情報をお持ちの保護者様は、担任の先生を通じて進路指導部まで情報提供をよろしくお願いいたします。

中学部第Ⅱ期校内実習

中学部では、11月12日（月）から11月22日（木）まで、第Ⅱ期校内実習を行いました。箱折り班、アイスシール班、組み立て分解班、リサイクル1班、リサイクル2班に分かれ、将来の社会生活に必要な態度の育成を目指した活動を展開しました。今年度は地域の企業等の協力をいただき、新たな作業（箱折り・アイスシール貼り・箸の汚れ拭き）を取り入れることができました。従来のリサイクル活動を継続しつつも、より生徒の実態に合わせた実習が可能となり、内容の濃い9日間の実習となりました。また、実習期間中は各家庭で生徒の健康面、安全面の管理にご協力いただき、無事に実習を終えることができました。ありがとうございました。



平成30年度教職員進路セミナー報告

11月27日（火）に教職員進路セミナーを実施しました。会津若松市障がい者支援課、コパंकラージュ、Mamiya プリムローズ、ピーターパンデイサービスセンターより講師を招き、「会津若松市の福祉サービスの概要と各事業所の現状について」をテーマにした講演を拝聴しました。

